
令和 4 年 1 月 15 日 

PTA 会員の皆様へ 

滝野小ふれあい PTA 

PTA 親子行事に関するアンケート結果について 

 

日頃より PTA 活動にご理解ご協力を賜り感謝申し上げます。さて、令和 3 年 11 月 2７日（土）「親子で一緒に 

学ぶ実験教室」にご参加いただき、誠にありがとうございました。また、アンケートにご協力いただきまして

ありがとうございました。今後の PTA 活動の参考にさせていただきます。 

 



 

 

 



 

 

Q６ 今回の親子行事について、ご自由にお書きください 

・リモートで家でやっているためか子供の集中力があまり続かないので 1 時間程度にした方が良さそう 

・飛行機の説明をもっと聞きたかった 

・親子共に考えさせられる内容で、良かったです。 

・2 時間は長いかな、と。途中、集中が切れてしまいました。 

・最初は興味がなさそうだったが、飛行機ができて飛ばすときれいに飛ぶので楽しそうにしていた。 

・長時間になると飽きてしまっている部分もありましたが、楽しめました。ありがとうございました。  

・内容が、考えながら楽しめたので、良かったと思います。 

・防災の時もそうでしたが、外部講師を招いてくださり、新鮮で視野が広がり、親子共々勉強になりました。 

・工作するだけでなく 実験も見ることができて面白かったです  

・楽しく参加できました☺︎ありがとうございます。ただ少し長かったかな(^◇^;) 

・zoom での親子行事、参加しやすく、内容もよかったです。ただ所々子どもが飽きてしまっていたので、時

間はもう少し短くても良いのかもしれません。 

・娘と一緒に楽しく参加できました。終わった後も、残った材料で一緒に飛行機を作ることができて、親子の

会話もうまれて良かったです。ありがとうございました。 

・今回のような企画の場合、保護者参加を必須にした方が良いかと思います。おそらくですが、お子様だけで



参加されていたご家庭は作り方が分からなかったり時間がかかったりしていて、待っている時間が長かったよ

うに思います。 

工作が楽しかった。 

・とても楽しくて、勉強にもなりました。 ありがとうございました。  

・画面でお友達の顔も見れるので、楽しく参加出来ました。 

・YouTube でも、進行ややり取りがはっきり分かるともっと楽しめた。 

・参加しようと思ってたが、忘れていた。また、低学年向けの内容に感じたため 4 年生の子供は内容に興味が

なかったようでした。 

・当日に封筒を開けるワクワクやヒラヒラ落ちる八の字など、子供だけでも楽しめるいい企画でした 

・工作に入るまでの時間が長く、ちょっと難しかったので、1 年生は飽きてしまっていた。 

・周りの目を気にせず焦らず出来、とても楽しかった様です。コロナ禍にも関わらず楽しいイベントをありが

とうございました。 

・子どもたちの興味があまりなかったです 

・わかりやすく手軽に参加できる企画で、とても楽しかったです。 

・面白く楽しい企画で参加してよかったなと思います。 

・音声をミュートにしないひとがいて、進行を妨げていたのが迷惑だった 

・作成前の自慢話が長く不快だった。私用の電話に出る事は有り得ないと思いました。 

・とても楽しく、かつ理科にも繋がる内容でとても良かったです。 勝手なお願いだと思うのですが、未就学の

子の分も希望制でキットをもらえるとありがたかった。 

・ネット発信で集中力が持たず飽きてしまった。子供には 2 時間は長すぎた。 

・土曜日は子供は午前様習い事があり、親は仕事があるので、後で視聴できるのが良かった。 

・作ったり、体験したり出来て良かった。 

・先生からマイクをオフにしてと言われていたのに、オンにしている人がいて、先生が大変そうでした。  

・子供がとても楽しんでいました。企画運営、本当にありがとうございました。 

・ちょっと時間が長かった 

・内容も子供にわかりやすいものでよかったと思います。ただ、タイムスケジュールがなかったためか、子供

達の集中が途中で切れてしまったのが少し残念だったかなと思います。 

・オンラインで自宅から参加できることや、後から YouTube で参加できるのは、とてもいいと思いました。 

・全員参加するわけではないのに、材料費等が無駄になると感じました。 YouTube の動画で多数上がってい

る内容なので、わざわざ PTA の行事でやる必要がないと思います。 

・理科が好きなので、とても楽しかった。またやりたいです。 

・こどもがとても楽しそうにしていました(^^) 

・やりたかったが日時が指定されていたため出来なかった。楽しそうだった。 

・土曜日は両親ともに仕事があり、参加できないのですが、今回たまたま休みだった為、参加できました。 zoom

での開催という事で、 学校からタブレットを持ち帰っての参加でした。準備不足のまま、いざ参加しようとす

ると zoom の英語表記の設定に尻込みしましたがなんとか無事に最後まで参加できました。 同時に、子供 1

人での参加だったら、無理だだったかもな、とも感じました。 内容はとても楽しく、自分で作った飛行機にも

満足していました。 

・保護者も一緒に楽しめました。少し時間が長かったかなと思います。 

・授業とは違う学習ができ、こども本人にとっては遊び感覚で入りやすく、やってみてとてもよかった、面白

かったと感じました。作ることで、感覚的に科学に触れ、長期的な知識の蓄えになることを期待しています。 

かず先生の説明がわかりやすくて、紙飛行機をうまく作れました。 そして、かず先生の実験をもっと見たいと



思いました。 

・子供がパソコンの扱いに慣れていることもあり、スムーズに対応出来て良かった。でも、やはり状況が許せ

ば対面でできる方がもっと楽しめるだろうなと思いました。 

・親子で楽しく参加できました。 

・オンラインで参加しやすかったです。ただ時間が少し長くて途中子供は飽きていました。 

 

 
Q９ 来年度以降の親子行事について、ご自由にお書きください。 

・平日はなかなか、参加できずですが都合がつけば参加したいと思います。 

・親子で楽しめれる内容の行事が良いと思います。 

・Q8 に挙げていただいた中にはやってみたいなと思うものもありますが、1 年に一回は何かやる、と決めてし

まうと予算ありき、その日のためにどんなイベントをやるか、から決めないといけないと思います。 これがや

りたいと思うけど、参加者が何人以上なら開催します、と言った具合にやりたいことありきで不定期開催がい

いと思います。 



・このままオンライン参加型でも良いと思います。 

・生の演奏会や演劇を見る機会が減ったので、体育館や市民ホールなどでやって欲しいし、見に行きたいです。 

・来年度こそは体育館で親子行事をやりたいです。 

・土日に習い事をしていて、今回はおやすみして参加しました。 個人的な理由ですが、土日はなかなか都合が

つかないことや、下の子を見ながらなので正直大変でした。 

・来年度以降も親子行事を楽しみにしています。  

・こどもたちは楽しく視聴しましたが、企画などを考えると、なくていいと思います。 PTA 活動も負担にな

る家庭もかなりあるはずなので極力縮小してほしいです 

・会費を支払っている以上、全ての子どもたちに平等に還元されるようなイベントであるべき。低学年向け、

高学年向けに分けるなどイベント内容を見直しをお願いしたい。 

・今後もオンライン開催とても魅力的だと思います。 

・オンラインだと、子どもたちが興味を持つ内容でないと参加する意欲が湧いてこないと感じました。高学年

の子は、参加しないと言っている子が多かったようです。 

・初めて今回のようなオンラインだったので、戸惑ったがよく見れたり、その後も見れるとのことなので 次

回もこの様な感じが良い 

・スポーツ選手を招いて、講演会、もしくはレクチャーして頂く。 

・今時、暇がある家庭の方がなかなか無く、時間は貴重なものだと思うので、無理に行事をする必要は無いと

思います。 役員の方々の負担も増えると思いますし、行事をやるのであれば、現代に合った内容、あり方を検

討する必要があると思います。 

・また実験教室がやりたいそうです 

・今回は、法事で参加出来ずでした。 せっかく企画頂いたのに申し訳ありません。 来年度以降は、無理に実

施しなくてもと思いました。 理由は、習い事等予定が入る方も多いかと。 また、PTA の負担と、実施したこ

とによって得られる事を天秤にかけると、PTA が無理に実施しなくてもと思いました。 

・コロナ終息もしくは、リスク軽減となったことを条件に、炊き出し等の飲食ができる形で親子同士、他家族

間のコミュニケーションを図るイベントがあればよいと思います。 

・今回みたいにこどもが楽しめる行事だとうれしいです 

・親子で校内を掃除した方が良い。保護者には特に学校のトイレの汚さを確認してほしい。利用している子ど

もたちが可哀想です。 

・土日は、家族で出掛けたいので。 

・体験してみると、低学年～高学年をまんべんなく楽しませることは、完全には難しいと感じるところもあり

ました。 うちは低学年ですが、こどもは 9 時から待っていて、2 時間の間に疲れてしまった様子でした。また

かず先生からの質問に、広い答えがかえってくるようになるには、習い事などで忙しいとは思いますが、高学

年の参加も、ある程度多くあるといいのかなと思いました。 例えばクイズ大会とかなら 1 位には賞品がある

とか、 学校や学年、クラスにまつわることなどをからめた紹介があるとか、 親も真剣になってもらうのに、

最後にビンゴ大会があるとか、 すぐには浮かばないですが、学年、年代を網羅できるポイントがあると、さら

にいいのかなと思います。 

 

 

Q１０ PTA 活動・学校生活について、ご自由にお書きください。 

・コロナ禍でありますが、少しずつ行事が行えて、子どもたちにも楽しみができて良いと思います。 

・運動会、とてもスムーズに運営していただいてありがとうございました。  

・スマホ等から簡単にアンケートが返信できてとてもいいと思います。いつもありがとうございます。  



・コロナがおさまったら、もっといろいろな行事を開催してほしいです。 

・開催が難しい中 今できることを考えて取り組んでいただき ありがとうございました 

・ＰＴＡ活動をして頂き本当にありがとうございます。お陰様で親子行事など楽しめたりできていると思いま

す。今後とも宜しくお願い致します。 

・他校との PTA のあり方に違いがありすぎる。牧小に通う上の子と、下の子は学区変更により滝小に通うこと

になる家庭からみると滝小は PTA 活動に半強制的に参加させられるところがあると感じる。  

・新年度の役員決めをもっと効率的にしてほしい。上の学年が決まらないと下の学年の役員決めがはじまらず

時間の無駄である。仕事の合間などに学校に出向いてることもあるし、事前にアンケートとっているのだから

やり方を見直してほしい。そもそも、1 人一回やらなければいけない制度がみんな手を挙げない要因でもある

と思う。共働きが当たり前になってる中、やれない人やれる人がいる事は仕方のない事。仕事を無理して休み

ながら活動する事はいい活動につながらないと感じます。 

 ・少し前に各委員会に対するアンケートがあった記憶がありますが、それに対する PTA や学校からの回答は

ないのでしょうか。 

・今年の運動会ですが、せめて各家庭 2 人にして欲しかったです。未就園児を連れている方々が大変そうでし

た。 みなさん検温とマスクをしていますし、例年通り、各家庭で場所を確保したほうが距離をとれたと思いま

す。 待機場所が 1 番混雑していました。 レースの順番によって観覧場所が決まっていたため、ゴールの瞬間

が撮影できなくて残念な思いをしている方々が多くいました。 入場できない為、少し覗いたら、観覧はご遠慮

くださいと言われた人が何人かいたようです。自分の子どもの運動会なのに、そこまで言われないといけない

のでしょうか。 

・コロナ禍において大変な情勢の中、いろいろな企画を考えてくださりありがとうございます。制限がある中

ではありますが、子供たちも楽しく過ごせています。 ありがとうございます。 

・PTA の皆様、お忙しい中ありがとうございます。 

・いつもありがとうございます。 何か自分にもお手伝いできたらと思うこともありましたが、なかなかできず

じまいでした。 本当に心から感謝しています。 

・PTA 活動が、休日のイベントなどではなく、普段の学校生活の中で児童達の利益になる内容であってほしい

と思います。 過去に役員の経験があるので、役員の皆様のご苦労をお察しします。 今後は役員の皆様に負担

にならないような活動であって欲しいと思っています。 

・先生方、PTA や各役員の方々のおかげで、楽しく学校に通えているようです。ありがとうございます。 

・今年度開催の運動会の PTA 待機エリアでのありかたについて、ある保護者の方からクレームがありました。

PTA 待機エリアで、待機してる PTA の方が、座って大声で喋りながらスマホで演目を撮影していた。とのこと

です。一般保護者は観覧エリアでの撮影で制限がある中で、いかがなものかと疑問に感じたとのことです。ま

してや、一般保護者は、次の演目の待ちエリアで待機して、立ったまま待っているすぐ近くでこのような状況

が目に付いたようです。ほかの保護者の方からも同様の話を聞きましたので、情報共有いたします。  

・毎日楽しそうに学校に通っています。 ありがとうございます 

・滝野小は汚いので、学校のトイレ掃除や床掃除など校内の衛生環境を改善する活動をした方が良い。  

・委員会さんに負担がある場合、その軽減について何かできないかなと思っています。 

 

滝野小ふれあい PTA は、コロナに負けず滝野小学校と連携をとりながら活動していきます。 

引き続き、皆様のご支援ご協力よろしくお願いします。 

以上 


